



#### 4 Tomó posesión el 3 de diciembre pasado

# Alfonso Alonso, nuevo ministro de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad de España

***“Quiero escuchar, aprender y hacer más fuerte el proyecto social de España”.* Con esta voluntad, tomó posesión el pasado 3 de diciembre Alfonso Alonso como nuevo ministro de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad de España**

Texto | Redacción de Enlace Foto | MSSJ



Tras jurar su cargo ante S. M. el Rey y recibir la cartera de ministro de manos de su predecesora, Ana Mato, el ministro mostró su compromiso de *“trabajo, respeto y disposición al diálogo”*, que asu-

mirá *“con toda la humildad”*. Todo, para avanzar en la Agenda Social del Gobierno y preservar la sanidad, porque *“la recuperación económica debe ser también la recuperación social”*, señaló.

En su intervención, tuvo palabras para las organizaciones del Tercer Sector de Acción Social. Especialmente, al efectuarse su toma de posesión el 3 de diciembre, Día Internacional de la Discapacidad, dedicó parte importante de su mensaje al movimiento asociativo de las personas con discapacidad, que realizan, a su juicio, *“una gran labor”*.

Alfonso Alonso, de 47 años de edad, es licenciado en Filología Románica y Derecho y era hasta ahora diputado por Álava y portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso de los Diputados, en el cual ha desarrollado una amplia trayectoria en las últimas tres legislaturas: portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Popular; coordinador del área social del Grupo Parlamentario Popular; vocal de la Diputación Permanente; vocal de la Comisión de Educación, Política Social y Deporte; vocal de la Comisión de Vivienda y vocal de la Comisión de Reglamento).

Además, el hoy ministro ha vivido parte de su carrera política en el Ayuntamiento de Vitoria (Álava), donde fue primero concejal y luego alcalde, puesto que desempeñó durante ocho años.